



MEDIACIÓN / NEWS

John Tuttle, nuevo presidente de Acrisure

Redacción | 23 de septiembre de 2024

Post

SHARE

Acrisure ha anunciado que **John Tuttle**, exvicepresidente de la **Bolsa de Valores de Nueva York**, se ha unido a Acrisure como **presidente**, desde el **1 de septiembre de 2024**. Así, Tuttle se ha trasladado a Grand Rapids, reportando al co-fundador, presidente y CEO de Acrisure, **Greg Williams**.

Tuttle se licenció en la Eastern Michigan University y obtuvo un máster en Administración de Empresas en la **Universidad de Notre Dame**. Forma parte del consejo de administración de varias empresas y organizaciones sin ánimo de lucro y, antes de incorporarse a la Bolsa de Nueva York, trabajó en la administración del presidente **George W. Bush** en el Departamento de Estado de Estados Unidos.

A lo largo de una carrera de 17 años en la Bolsa de Nueva York y su matriz, **Intercontinental Exchange**, que comenzó después de su servicio en el gobierno de EE.UU., Tuttle desempeñó una serie de funciones en distintos puestos directivos y desarrolló amplias relaciones con los inversores y directivos de todas las industrias cuyas empresas cotizan en la Bolsa de Nueva York. Durante algunos periodos de su mandato, Tuttle ayudó a impulsar los resultados operativos y financieros de la NYSE como director de Operaciones y director Comercial, entre otras funciones.

En la Bolsa de Nueva York, Tuttle participó en diversas líneas de negocio, incluidos empresas cotizadas, los mercados de capitales y los productos negociados en bolsa, ayudando a gestionar las relaciones de la Bolsa con 2.400 emisores y más de 1.300 ofertas de acciones, incluidas OPV y follow-ons, que levantaron más de 1,5 billones de dólares. Más recientemente, Tuttle creó y presidió el **NYSE Institute**, la plataforma de la Bolsa que tiende puentes entre la política pública y el comercio mundial.

De este modo, cita el comunicado, «Tuttle se une a Acrisure en un momento en que la empresa persigue una transformación impulsada por la innovación como parte de su estrategia de crecimiento. La capacidad de liderazgo de Tuttle ayudará a Acrisure a definir un enfoque moderno del servicio al cliente **en servicios financieros y seguros**. El nombramiento de Tuttle subraya el compromiso de Acrisure de atraer a los mejores talentos y fomentar una cultura corporativa con visión de futuro. Acrisure ha demostrado constantemente su capacidad para adaptarse y prosperar en un mercado en rápida evolución. Con la incorporación del liderazgo de Tuttle, la empresa está bien posicionada para aprovechar nuevas oportunidades y ofrecer resultados excepcionales a sus accionistas».

«El conocimiento de John de los mercados de capitales, y sus relaciones profundamente arraigadas en toda la industria de servicios financieros, lo posicionan como el **candidato ideal** para unirse a Acrisure en este momento crucial», dijo **Greg Williams**, co-fundador, presidente y CEO de Acrisure. «La experiencia de John en el ámbito global complementará nuestro equipo emprendedor, y su trabajo, tanto en el sector público como en el privado, le posicionan como un **firmo embajador de nuestra empresa y nuestros clientes** a medida que continuamos transformándonos y creciendo.»

En palabras de **John Tuttle**, «estoy encantado de unirme a Acrisure, una empresa que encarna el crecimiento, la ambición y la búsqueda incesante de la excelencia. Estoy deseando trabajar estrechamente con Greg y todo el equipo de Acrisure para impulsar aún más este éxito y ofrecer un valor inigualable a sus clientes y socios.»

Por otro lado, **Jeff Sprecher**, fundador, presidente y CEO de ICE, ha declarado «estamos agradecidos a John por sus muchos años de liderazgo y servicio en NYSE. Todos en ICE deseamos a John lo mejor en su nuevo cargo y no podríamos estar más contentos de que se haya unido a una empresa de la talla de Acrisure. Estamos deseando trabajar con John en su nuevo cargo y ser testigos de los muchos éxitos futuros de Acrisure.»